

# Estudiante de Padre Las Casas se adjudica la segunda versión del Concurso de Video Escolar

**MINEDUC-SENAPRED. Alianza interinstitucional se enmarca en la semana de la seguridad escolar.**

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

Con casi un centenar de participantes, la segunda versión del concurso de video escolar "Ante riesgos de desastres: Yo protejo a mi comunidad" convocada por el Ministerio de Educación y el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (senapred) se consolida como un espacio de difusión pedagógica asociada a una cultura de prevención de emergencias, según destacó la seremi de Educación, Marcela Castro Armijo.

"Esta iniciativa nace de un trabajo mancomunado donde ponemos a disposición esta actividad específica en el marco de la semana de la seguridad escolar (...) es una estrategia educativa que se pone a disposición de las comunidades para trabajar la prevención de riesgos y desastres, pero también el autocuidado de niños y niñas,

**3** primeros lugares, recayeron en Gabriela Fernández, Julieta Barrales y Catalina Burgos, alumnas de quinto y sexto año básico.

sostuvo la autoridad.

Por su parte, Catedrín Savarria Valdebenito, directora regional (s) de Senapred destacó que esta iniciativa es inédita a nivel nacional y que dado su éxito marca precedente en la diversificación de estrategias para el fomento de una cultura preventiva.

"Para nosotros esta actividad es un orgullo máximo porque no existe en ninguna región del país, es una iniciativa de esta región, en su segunda versión. En esta oportunidad participaron 25 comunas con más de 80 videos que llegaron a la dirección re-

gional (...) este año cuadruplicamos la cantidad de videos que llegaron y esperamos que el próximo año sean muchos más", dijo Savarria.

Gabriela Fernández Sáez, de sexto básico de la Escuela Guido Bucher de Padre Las Casas, quien se quedó con el primer lugar del certamen precisó respecto de su video "se trataba de qué hacer antes, durante y después de un sismo (...) siendo su motivación los premios y la emoción del concurso". Aprovechando también de invitar a otros niños a participar de próximas ediciones del certamen.

#### VARIABLES DE RIESGO

Importante es señalar que en esta segunda versión las variables de riesgo o amenazas más abordadas fueron: los incendios forestales, erupción volcánica, sismos, tsunami, incendios estructurales, entre otros. Siendo las ganadoras: Gabriela Amalia Fernández Sáez 6° Básico Escuela



EN ESTA SEGUNDA VERSIÓN DEL CONCURSO LAS VARIABLES DE RIESGO O AMENAZAS MÁS ABORDADAS FUERON LOS INCENDIOS FORESTALES, ERUPCIÓN VOLCÁNICA, SISMOS, TSUNAMI E INCENDIOS ESTRUCTURALES.

Guido Bucher Padre Las Casas, quien obtuvo el primer lugar. El segundo lugar fue para Julieta Barrales Peña, 5° año básico Escuela Japón, de Vilcún. Finalmente, en la tercera ubicación se instaló Catalina Burgos Cea, 6° año básico de la Escuela San Andrés de Curacautín.

Además, se entregó un reconocimiento al docente más participativo, el que recayó en Mónica Inostroza Pinochet, de la Escuela San Francisco de Asís de la comuna de Ercilla.

Desde Senapred destacaron la colaboración con los premios de parte de Corma,

Frontel y CMPC, así como la activa participación de los integrantes de la mesa de seguridad, entre los que se contó con la exposición de Junji.

En los próximos días los videos ganadores estarán disponibles en las redes sociales de la seremi de Educación de La Araucanía.

**Anuncian publicación de 'Delator'**



**Mark Hamill**